
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 5168

Prix 1 150 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  pins  :  exclusivite  Découvrez  cette  charmante  maison  situé  dans  un

havre de paix, entouré de nature et offrant une qualité de vie exceptionnelle. Avec

ses  155m²  habitables,  cette  propriété  impeccable  ne  nécessite  aucun  travaux

avant  d'y  emménager.  Elle  se  compose  de  quatre  chambres,  lumineuses  et

confortables,  dont  une  suite  parentale,  un  coin  bureau  et  un  espace  de  vie

accueillant, idéal pour les moments en famille avec ses accès terrasses et la cuisine

ouverte. La maison bénéficie d'un chauffage au sol et de la climatisation, assurant

un confort optimal toute l'anné. Les ...

Discover the charm of Roquefort Les Pins with this exquisite family home, perfectly

nestled  to  offer  both  tranquility  and  convenience.  This  beautifully  maintained

residence  boasts  a  seamless  blend  of  comfort  and  elegance,  featuring  four

spacious  bedrooms  spread  across  its  generous  155m²  layout,  ensuring  ample

space for family and guests alike. The heart of this home is its open-plan living area,

bathed  in  natural  light,  thanks  to  the  double-glazed  windows  that  also  ensure

energy  efficiency.  The  electric  underfloor  heating  system  provides  a  cozy

atmosphere throughout the cooler months, while ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence
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